

ありがとう

矢祭町立石井小学校
第6学年 学級通信
平成27年4月6日
No. 1

6年生への進級、おめでとうございます。

なかよし広場の桜の花が咲き始め、石井小学校にも春がやって来ました。15名の子どもたちは、石井小学校の最高学年になりました。春休み中の教室移動作業や離任式の代表挨拶などに力を発揮してくれた新6年生の姿に、進級の喜びとともにこの学校の最高学年としての自覚と責任をもたねばならないという決意を改めて感じました。子どもたちは大変頼もしい新学期の幕開けを感じる前向きな姿でした。

6年生は、学校の主人公である子どもたちの中でも中心的な存在として、活躍の場がたくさんあります。様々な機会の中でそれぞれの個性を伸ばし、一人一人の能力が十分活かせるよう励ましながら指導を続けていきます。1年間、よろしくお願いいたします。



改めて、6年担任となりました 村松 弘基 です。

5年生だった子どもたちと一緒に進級し、石井小学校2年目を迎えることができました。昨年度同様、「何事にも真剣に」をモットーに、子どもたちにパワーをもらいながら、ともに一步一步進んでいきたいと考えております。一人一人が目標に向かって必死に努力し、羽ばたいていく…そんな最高の学級集団を目指していきたいと思っております。今年度も、保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

今年度の学級だよりのテーマは・・・



「12年間育ててくれた家族への感謝の気持ち」「楽しい時も辛い時も傍で支えてくれた仲間への感謝の気持ち」「充実した小学校生活を送らせてくれた石井小への感謝の気持ち」など…子どもたち一人一人が、感謝の気持ちを言葉で、そして行動で心から表現できる1年間にしてほしいという担任としての願いを込めてタイトルはそのままズバリ「ありがとう」と付けました。「スタート」に引き続き、今年度もご愛読いただければと思います。

また、今年度の学級通信では、行事や学習の中で見受けられた子どもたちのがんばりを順次載せていきたいと考えております。お家の方からのご意見、呼びかけなどもよろしければ載せさせていただきますので、ご遠慮なくお知らせください。

春の全国交通安全運動が始まります。

今日から、春の全国交通安全運動期間となります。6年生の子どもたちは、5年生の3月より登校班の班長や副班長を務めています。1年間、安全な登下校となるよう、下級生の面倒を見ながら、責任をもって役割を果たしてほしいものです。

なお、4月は新学年になったうれしさと温かい陽気のために、落ち着きのない行動が見られ、事故が発生しやすい時期でもあります。子どもたちには、正しい通学経路を通りながらの安全な登下校（歩行）と、安全な自転車乗り（ヘルメット着用）について指導をしていきます。ご家庭でも、登下校の歩き方や自転車の乗り方について確認をしてください。



4月の行事予定について

- 6日（月）着任式・第1学期始業式・入学式
- 7日（火）なかよし子ども会
- 8日（水）ふれあい活動
- 9日（木）定期健康診断・委員会活動
- 13日（月）短縮A日課・交通安全教室
- 14日（火）諸会費集金
- 16日（木）短縮A日課 3校時（給食なし） ※一斉下校11：15
- 20日（月）音楽集会
- 21日（火）全国学力・学習状況調査
- 22日（水）学級集金・避難訓練
- 23日（木）歯科検診・クラブ活動
- 27日（月）音楽集会
- 28日（火）尿検査・本とあそぼう 全国訪問おはなし隊
- 30日（木）ふれあい活動・委員会活動



※行事関係の詳細については、その都度お知らせいたします。

早寝・早起き・朝ご飯を心かけた生活を…

新学期が始まり、春休みとは違い、学校生活の緊張から精神的な疲れが出て、子どもたちは疲れやすくなっていると思います。学校生活のリズムを早く取り戻し、規則正しく過ごさせたいものです。学校生活がスムーズに送れるよう、ご家庭でのご協力をお願いいたします。



ちょっと一息～クラスの窓

- 本日、教科用図書が給与されました。落丁や汚れなどがないかご確認ください。昨年度から引き続き、使用する教科書もあります。図画工作科（5・6年下）や家庭科（5・6年）、保健（5・6年）は今年度も使用しますので、確認をお願いいたします。なお、自分が使用する学用品には、自分で丁寧に名前を書くように今年度も指導しました。その他の学用品への記名も併せてお願いいたします。
- 明日から学習や給食が始まります。学習用具などの諸準備をお願いいたします。早速ですが、次のものは明日から使用します。

【持ち物】自分でチェック→お家の人とチェック

- | | |
|--|--------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 運動着（名前） | <input type="checkbox"/> 紅白帽子（名前・ゴム） |
| <input type="checkbox"/> 雑巾（2枚・1枚だけ記名する） | <input type="checkbox"/> マスク |
| <input type="checkbox"/> 歯ブラシ・コップ（巾着袋に入れて） | <input type="checkbox"/> ハンカチ・ティッシュ |
| <input type="checkbox"/> お道具箱（はさみ・のり・色鉛筆・セロテープ・名前ペンなど） | |
| <input type="checkbox"/> 音楽セット（鍵盤ハーモニカ・リコーダー） | |

なお、絵の具セットや習字道具などの学習用具につきましては、今週・来週にかけて、少しずつ持たせるようにしてください。

- 授業で使用するノートやファイル類は一括して購入し、後日集金させていただきます。昨年度使用していたノートの残りについては、家庭学習などに使用させてください。

ありがとう

矢祭町立石井小学校
第6学年 学級通信
平成27年4月13日
No. 2

意欲を感じた始まりの1週間となりました。

新年度が始まり、1週間が過ぎました。子どもたちは、6年生に進級した喜びと、最高学年としての責任感をもちながら、充実した1週間を送りました。

学習面は、早速、各教科とも最初の単元の授業が始まりました。学習する教科は変わりませんが、内容が高度になったり、歴史の学習が入ってきたり、これまでと違う所もあり、好奇心をもって意欲的に取り組んでいる様子が見られました。今年度も、基本的な学習内容の定着を第一に考えた授業を実践していきたいと考えております。

生活面では、委員会活動や学級の組織なども決定し、本格的な活動が始まりました。また、今年度は朝のマラソンに加え、朝の奉仕活動にも取り組んでいきます。時間を上手に活用させながら、早めに生活のリズムを定着させていきたいと思えます。

パワーアップタイムについて

今年度も、放課後に、高学年の児童の学力・運動能力の向上を目的とした「パワーアップタイム」が設定されています。①学習の補習、②陸上の練習が主な内容となり、時間は30分程度です。パワーアップタイムが実施される日は、下校時刻が15時55分となります。今年度ご理解の程、よろしくお願いいたします。なお、下校時刻につきましては、月ごよみや学級通信で随時お知らせしていきます。

ちょっと一息～クラスの窓

着任式・始業式・入学式を振り返って

たくさんの来賓の方々
の前で、歓迎の言葉を述
べるということにドキドキ
が止まりませんでした。演
台の前に立ち、その緊張は
最高潮になりました。今出
せる精一杯の声で、心を込
めて読み上げました。あの
時の手の震えは忘れられ
ません。

入学式：奈央さん

ぼくが着任式での歓迎
の言葉を担当するうえで
心がけたことは、言葉を間
違えずに丁寧に読むこと
と、初めて会う先生方に心
を込めて歓迎の気持ちを
伝えることです。練習の成
果を発揮し、しっかりでき
たと思います。

着任式：歩夢さん

発表中は足が震えていましたが、きち
んと心を込めて読み上げることができ
ました。みんなの前で決意を発表したの
で、どんな時もしっかり実行していきた
いと思います。

始業式：恵太さん



○学級の係が決まりました。仕事を分担して、充実した毎日を過ごしていきたいと思えます。

配り	◎幸子さん、伶哉さん、 大洋さん、朋楓さん	体育・レク	◎佳澄さん、歩夢さん
掲示	◎璃子さん、彩華さん	電歌	◎恒雅さん
黒板	◎ひかりさん、奈央さん	生き物	◎恵太さん、柊麻さん、 隆則さん
保健	◎玲那さん		

(◎：リーダー)

○学校諸会費の集金が14日(火)にあります。本日、集金袋を配付しましたので、よろしくお願いいたします。なお、集金額は1学期分です。蛍光ペンでチェックされていますのでご確認ください。

ありがとう

矢祭町立石井小学校
第6学年 学級通信
平成27年4月20日
No. 3

最高の1年間にしていきましょう！！



校庭の桜が満開を超え、なかよし広場のアスファルトには美しい桜の絨毯が敷き詰められています。その桜の下で、学年ごとに集合写真を撮りました。昨年度の写真と比べると、一人一人が成長し、最高学年の顔つきになってきたことを実感しました。

この石井小学校で過ごす最後の一年間…。これから様々な学校行事が「小学校生活最後の〇〇〇〇」となっていくことを改めて感じさせられた1枚でした。

第1回目の交通安全教室が行われました。

13日(月)、交通指導員の方々や駐在所のお巡りさんにご指導をいただきながら、第1回目の交通安全教室を行いました。

今回の交通安全教室では、通学班ごとに、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方などを、実地指導をいただきながら練習を行いました。6年生の児童は、大半が各通学班の班長や副班長として、安全な登下校ができるよう、下級生のお手本となって毎日がんばっています。これまで、石井小学校では、大きな事故なく登下校することができているのも、こうした行事を通して、一人一人の交通安全に対する習慣化がなされているからだと思えます。



ご家庭でも、改めて安全な登下校について、話し合っただけけると助かります。

ちょっと一息～クラスの窓

〇6年生になり、社会科では歴史の学習が始まりました。どの時代にも、必ず過去の歴史があり、その上に“今”が成り立っているわけです。私たちが今立っているこの場所で、何千年もの昔、何が行われていたのか——考えるだけでワクワクしてくるのは、担任の私だけでしょうか…。中には歴史の学習にとっても興味をもって来て、歴史の本を借りたり、家から資料を持ってきたりしている子もいます。ただ板書をノートに書き写すだけではなく、自分なりの気付きや疑問を吹き出しにまとめていくなどの工夫をしていくことで、歴史の学習がより身近なものに感じることができるのではないかと思います。大切な大切な歴史の学習です。1年間、楽しく進めていきたいと思えます。

〇教材費などの学級集金が22日(水)にあります。前日に集金袋を配付いたしますので、ご準備のほど、よろしくお願いいたします。なお、内訳は以下の通りです。

国語テスト …290円	理科テスト …290円	社会科資料集 …600円
社会テスト …290円	ことばのきまり…400円	
算数テスト …290円	書き方練習帳 …340円	
		合計 2,500円

〇28日(火)の放課後、運動会に向けた種目説明会が行われるため、下校時刻が14:45に変更となります。【学校ごよみ(4月号)】の訂正をお願いいたします。